

résidences immobilier

Co-exclusivité : dans un environnement verdoyant proche du vieux village et de l'accès à la pénétrante. Belle villa provençale de 5 pièces soigneusement rénovée en 2019 dans un style moderne, au gout du jour. Prestations de qualité (climatisation intégrée gainable, belle cheminée contemporaine). Elle dispose d'une grande pièce à vivre : séjour, salon, salle à manger de 60m2, 4 chambres, une grande salle de bain, une salle de douche, un cabinet de toilette, une buanderie. Terrain paysagé de 2485m2 complanté d'oliviers et d'essences méditerranéennes offrant une jolie vue dégagée sur ...

In a green and calm environment close to the old village and the entrance to the penetrant. Beautiful Provençal villa completely renovated in a modern, up-to-date style. Quality services (integrated ducted air conditioning, beautiful contemporary fireplace, etc.). It has a large living room: living room, lounge, dining room of 60m2, 4 bedrooms, a bathroom with bathtub, shower and WC, a shower room with WC, a toilet and a laundry room. Beautiful independent studio of 26m2. Large plot of landscaped land of 5013m2 planted with olive trees and Mediterranean species.

AZUR CONTACT IMMOBILIER

351 AV SAINT BASILE - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











